



U.S.T. HARTING COMPETITION
SAINT-TROPEZ



Le week-end du 17 & 18 Mars s'est déroulée la 2ème édition des 6 heures de St Tropez, organisée sur le parking du port du célèbre village varois. 3 pilotes du team Sonic Racing Kart, associés à Jacky FOULATIER, patron du magazine Kart MAG, et vainqueur des 24 heures du Mans 2006 constituaient le « défi tropézien ». Il s'agissait de Sébastien CARANTA, Dominique MONNET et « Turbo Fredo » CESANO.

Première période de 3 heures le Samedi Après midi

Le tracé rythmé sur un circuit bosselé déroutait quelque peu l'ensemble des pilotes. En obtenant le 4ème temps aux essais chronométrés, l'équipe se savait homogène et capable de prétendre à une place sur le podium. Turbo Fredo prenait un bon départ pour occuper tout de suite la 3ème place... c'était parti pour 3 heures de courses épuisantes. De légers contre temps (pénalités sévères et petits accrochages divers...) perturbaient à peine notre progression. Notre seconde position à l'issue de la première moitié de course, était conforme à nos espoirs !

C'est reparti le Dimanche Après midi...

Décidés à conserver notre place sur le podium, nous envoyions Dominique en piste dès la reprise, en guise de "récompense" pour son implication dans cette aventure. Il lui fallu quelques tours pour retrouver le bon rythme puis, et alors que les bons chronos s'enchaînaient à nouveau, il fut percuté par l'arrière et projeté dans les blocs de protection. Les mécaniciens réalisèrent alors une réparation éclair du train avant mais nos concurrents en profitèrent pour prendre plusieurs tours d'avance et nous repousser autour de la 7ème place. Turbo Fredo, Jacky et Sébastien enchaînèrent alors de longs relais et des temps de tout premier ordre pour remonter jusqu'à la 4ème place.



Dominique en 1ère ligne

Le coup de grâce à quelques tours du but !

Sébastien était au volant pour les dernières minutes et jetait ses dernières forces dans la bataille, pour couper la ligne d'arrivée à une honorable position, mais la mécanique, certainement trop sollicitée par les irrégularités du circuit occasionnel, avait décidé de rendre l'âme alors qu'il restait moins de 5 minutes de course ! Notre déception était bien évidemment immense mais le rendez vous est déjà pris pour la 3ème édition en 2008 et ravir le trophée de vainqueur à l'équipage monégasque « Fast & Furious ».

⇒ Retrouvez tous les résultats et l'actualité du team Sonic Racing Kart sur www.sonicracingkart.com

